

## **SUISSE – Nestlé et les OGM**

Par Inf'OGM

Publié le 30/04/2002

Nestlé a reçu le 14 mai 2002, à son siège social, une délégation internationale de Greenpeace, composée de Thaïlandais, de Philippins, de Suisses et d'Allemands. La discussion a porté sur l'utilisation d'OGM dans les produits que Nestlé produit et la différence de normes entre les Etats "développés" et les Etats "en développement" (pratique du double standard). Cependant, Nestlé a refusé de cesser de fabriquer et vendre des aliments contenant des OGM et n'a même pas accepté de renoncer à la technologie du gène de résistance aux antibiotiques.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/suisse-nestle-et-les-ogm/](https://infogm.org/article_journal/suisse-nestle-et-les-ogm/)